



Pérou, le canyon de Colca

Randocheval ouvre cette année une région spectaculaire et méconnue du Pérou.

Au nord d'Arequipa, cette randonnée se déroule dans l'impressionnant canyon du Colca, d'une profondeur de 3 400 m ! C'est l'un des plus forts dénivelés au monde, qui donne naissance à des paysages de montagne uniques, de la rivière vive qui court au fond de ce gouffre jusqu'aux condors qui planent pendant des heures grâce aux courants ascendants créés par ces reliefs démesurés. L'activité volcanique est toujours sensible, et il est possible de se relaxer dans les bains thermaux ou d'admirer les geysers en activité permanente.

La cavalerie est composée de pasos péruviens. Resté isolé pendant 400 ans, il a été déclaré « patrimoine culturel péruvien » ! Il se caractérise par le paso largo, une allure particulière, à la fois rapide et confortable. Ce sont des chevaux

endurants, nobles et fidèles. Le harnachement utilisé est traditionnel, et reflète bien le savoir-faire raffiné des Péruviens. Les étriers pleins en bois et le guarnicion (croupière) très ouvragé sont des éléments distinctifs de cette selle au siège profond. Cette randonnée est également un voyage dans le temps au cœur d'une civilisation complexe et riche, mêlant l'influence des Incas et des Collaguas, deux peuples qui ont su s'adapter à cet environnement extrême pour le sculpter en terrasses propices aux cultures... Ce voyage est adapté aux cavaliers de tous niveaux, à condition d'être en bonne forme physique en raison de l'altitude et du caractère montagnoux du parcours.

Les tarifs 2012 sont en baisse de 290 € sur tous les départs, soit 2 520 € au lieu de 2 810, vols inclus !

Randocheval

Tél. : 04 37 02 2000

www.randocheval.com